
Ein neues Buch von Reimann

Demnächst erscheint:

Der König

In Memoriam Friedrich August von Sachsen
Anekdoten in sächsischer Sprache, formuliert
von

Hans Reimann

Gelegentlich höre ich die Meinung: Hans Reimann sei ein Vielschreiber und seine Produktion kaninchenhaft — dies ist ein Irrtum. Hans Reimann arbeitet. Teils am Tage, teils in der Nacht. Denn er hat eine schöne Frau, zwei unmündige Knaben und sich selbst zu ernähren. Deshalb ist aus seiner geschägten Feder wieder ein Buch geflossen: die herrlichsten Anekdoten in deutscher Sprache über den menschlichsten Menschen sächsischer Zunge: den König Friedrich August aus Dresden. Es gibt keinen Sachsen, der dieses Buch nicht kauft. Man bestelle reichlich. Ich liefere: 11/10 mit 40%; ab 100 Expl. mit 50%. brosch. ca. 80.—, geb. ca. 150.—

Ⓜ

Paul Steegemann * Hannover